MEDIENMITTEILUNG

Bundesratswahlen vom 13. Dezember 2023

Liestal, 13. Dezember 2023. Die Nordwestschweizer Regierungskonferenz (NWRK) gratuliert allen Mitgliedern der Landesregierung zur Wahl in den Bundesrat und freut sich ganz besonders, dass mit Beat Jans neben Bundesrätin Elisabeth Baume-Schneider ein weiterer Vertreter der Nordwestschweiz Einsitz in die Landesregierung nimmt.

Mit Beat Jans erhält der Bundesrat einen Politiker, welcher sich neben seiner Erfahrung als langjähriger Nationalrat und Regierungspräsident des Kantons Basel-Stadt durch ein hohes Mass an Kompetenz, Konsensfähigkeit und Überzeugungskraft auszeichnet. Mit der heutigen Wahl wurde ein hervorragender Politiker und engagierter Vertreter der Nordwestschweiz in die Schweizer Landesregierung gewählt. Die Nordwestschweizer Regierungskonferenz gratuliert Beat Jans herzlich zu seiner ausgezeichneten Wahl.

Die Nordwestschweizer Regierungskonferenz ist hoch erfreut, dass mit zwei Regierungsmitgliedern aus der Nordwestschweiz die Perspektive der Region im Bundesrat gut vertreten ist. Die Nordwestschweiz ist ein vielfältiger Lebensraum, ein starker Wirtschafts- und Forschungsstandort und eine trinationale Grenzregion. Seit über fünfzig Jahren setzt sich die Nordwestschweizer Regierungskonferenz für die Interessen der Region ein und vertritt diese gegenüber dem Bund.

Seit 2021 nahm Beat Jans als Regierungspräsident des Kantons Basel-Stadt Einsitz im Ausschuss der Nordwestschweizer Regierungskonferenz. Mit den Anliegen der Nordwestschweiz ist er entsprechend bestens vertraut. Im Rahmen der Arbeiten der Regierungskonferenz sowie als Mitglied der Europakommission der Konferenz der Kantonsregierungen leistete er einen wichtigen Beitrag in der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit und für gute Beziehungen zur Europäischen Union. Für die Nordwestschweiz als exportstärkste Region der Schweiz sind geregelte Beziehungen zwischen der Schweiz und der Europäischen Union unverzichtbar. Auch in der Klimapolitik, als grosse gesellschaftliche Herausforderung und wichtige Thematik für die Nordwestschweizer Regierungskonferenz, ist Beat Jans sehr engagiert. Mit der Verabschiedung der Klima-Charta der NWRK im Jahr 2021 verpflichteten sich die Nordwestschweizer Kantone zu einer verstärkten Zusammenarbeit und wirkungsvollen Klimapolitik.

Für sein grosses Engagement für die Anliegen der Region dankt die Nordwestschweizer Regierungskonferenz Beat Jans herzlich und wünscht ihm sowie dem gesamten Bundesrat alles Gute für die neue Legislaturperiode.

Rückfragen

Julia Stühlinger, Konferenzsekretärin NWRK, julia.stuehlinger@nwrk.ch, 075 400 71 63

Der Nordwestschweizer Regierungskonferenz (www.nwrk.ch) gehören als Mitglieder die Kantone Solothurn, Basel-Stadt, Basel-Landschaft, Aargau und Jura an. Die Konferenz bezweckt insbesondere die Entwicklung gemeinsamer Positionen und die Interessenvertretung für die Region gegenüber dem Bund, der Konferenz der Kantonsregierungen und anderen Regionen, die Bündelung des Auftritts in der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit und die Information und Koordination unter den Kantonen in der regionalen Zusammenarbeit und in kantonsübergreifenden Arbeitsgruppen.